



Opositores a reforma judicial, por “subir tono” de protestas; analizan sitiar la Cámara el 1 de septiembre

Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) van por “subir de tono” sus protestas y manifestaciones de la mano de organizaciones civiles en contra de la reforma judicial en proceso, entre ello analizan sitiar la Cámara de Diputados el 1 de septiembre cuando se instala la nueva legislatura del Congreso de la Unión, adelantó Patricia Aguayo Bernal, secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo.

Aguayo, quien se ha convertido en vocera durante las movilizaciones de protesta, asistió a la “clausura simbólica” de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que encabezan este jueves trabajadores del PJF. Desde ahí, también lanzó la advertencia a los líderes sindicales de los trabajadores del PJF Gilberto González Pimentel y Juan Alberto Prado Gómez que “les llegará su momento”, ya que acusó que no están haciendo una defensa a los trabajadores frente a la enmienda constitucional.

“Estamos en una... en el inicio, ya no de una protesta, simple y sencillamente. Ya estamos ejerciendo una acción de resistencia civil. Vamos a comenzar a unificarnos con grupos de la sociedad civil, con otras organizaciones que nos están ofreciendo ayuda”, dijo.

Se cuestionó si las organizaciones que se sumarán a ellos son el Frente Cívico Nacional, la Marea Rosa o panistas, como Xóchitl Gálvez, quien participó el pasado lunes en la manifestación nocturna de trabajadores del PJF en el Ángel de la Independencia.

“No te puedo decir en este momento, pero sí ha habido acercamientos. Vamos a seguir implementando otras acciones, subiendo de nivel, subiendo de tono, hasta que nos escuchen, hasta que volteen a vernos y se fijen, se den cuenta que lo que estamos solicitando es único y exclusivamente que escuchen nuestros planteamientos”, contestó.

Minutos antes habló con un grupo de trabajadores que taparon el acceso de la Corte de la calle Erasmo Castellanos, momento en que les dijo que analizan sitiar la Cámara de Diputados el 1 de septiembre, día en que paralelamente el presidente Andrés Manuel López Obrador presenta su último informe de labores.

[https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/08/29/politica/trabajadores-del-pjf-por-201csubir-de-
tono201d-de-protestas-analizan-sitiar-la-camara-el-1-de-septiembre-7843](https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/08/29/politica/trabajadores-del-pjf-por-201csubir-de-tono201d-de-protestas-analizan-sitiar-la-camara-el-1-de-septiembre-7843)